

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 1^{er} octobre 2015

Jean-Sébastien Bailleux est nommé directeur du Pôle Partenaires Agrofourniture InVivo



Dans le cadre de sa stratégie 2025 le Pôle Agriculture InVivo fait évoluer son organisation. A compter du 16 novembre 2015, Jean-Sébastien Bailleux occupera la fonction de directeur du Pôle Partenaires Agrofourniture (PPA).

Constitué autour de 7 unions régionales de coopératives (Alliance Atlantique Agro ; Area ; Axereal ; Convergence ; Sicapa, Union Terres de France, Unisud) et de l'union nationale InVivo, le PPA représente plus de 100 coopératives. Son ambition est d'être la première Centrale de négociation des produits d'approvisionnement agricole française, la plus performante et la plus efficiente du marché.

Jean Sébastien Bailleux est ingénieur de l'ENITA de Bordeaux. Il a commencé sa carrière professionnelle au sein du Groupe InVivo de 1996 à 2003 dans une fonction technique puis commerciale.

Depuis 2003, il a exercé plusieurs responsabilités le menant au poste de directeur commercial et stratégie France au sein de la société ADAMA, spécialiste de la protection des plantes.

À propos d'InVivo

Le groupe InVivo réunit 223 coopératives, qui rassemblent elles-mêmes plus de 300 000 agriculteurs. Il emploie 8000 collaborateurs dans 28 pays et a réalisé en 2014-2015 un chiffre d'affaires de 5,7 milliards d'euros. InVivo intervient dans quatre grands domaines d'activités : Agriculture (semences, agrofourniture, commerce international des grains), Nutrition et santé animales, Distribution grand public, Vin. Grâce à ses investissements humains, industriels, techniques, technologiques, marketing et R&D, en France et à l'international, InVivo participe au développement et au rayonnement de l'agriculture et de l'agroalimentaire français.

Pour tout contact

Pierre Pinault – Direction de la Communication

ppinault@invivo-group.com

Tél. : 01 40 66 20 91